

## AJEDREZ



Las partidas del Open 'Villa de Benasque' cada vez son más atractivas.

## Giorgadze lidera el XXII Open Internacional 'Villa de Benasque'

### Once jugadores han hecho pleno de victorias en el torneo

## ALTOARAGÓN

HUESCA.- El GM de Georgia Giorgi Giorgadze lidera el XXII Open Internacional de Ajedrez 'Villa de Benasque' una vez disputada la cuarta ronda, caracterizada por la igualdad en los primeros tableros y los empates, entre ellos el del número 1 del ránking, el GM suizo Vadim Milov, que empató ante el IM húngaro Gyula Feher.

Giorgadze encabeza un grupo de once jugadores con 4 puntos, que son los que lideran la clasificación del Open benasqués. En este grupo figuran los españoles Joan Fluvia, Victoria Gallego y Felix Izeta, además del Maestro FIDE aragonés Sergio Garza, que consigue mantenerse en quinta posición tras ganar a Antonio Catellort y sal-

dar con victoria las cuatro partidas disputadas hasta el pasado lunes.

Tras ese nutrido grupo de jugadores que cuentan con pleno de victorias, aparece un grupo más numeroso -un total de 18-, con 3,5 puntos. En ese segundo grupo figura el número 1 del ránking y líder hasta el pasado lunes, el GM suizo Vadim Milov, que como muchos de los primeros tableros cedió tablas en la cuarta ronda. También con 3,5 puntos figura el GM afincado en Huesca, Roberto Cifuentes, que cedió unas tablas en la cuarta ronda ante Roman Hernández. En ese grupo de 3,5 puntos, aparecen además los españoles Orestes Rodríguez, Herminio Herraiz y Alejandro Moreno.

Por lo que respecta a la actuación altoaragonesa, el mejor

clasificado es el montisonense Javier Solano, que aparece con 2,5 puntos tras haber conseguido el triunfo en la cuarta ronda. No corrieron la misma suerte el estadillano José Luis Pellicer, Víctor Landa y Aurelio Chesa, que perdieron sus respectivas partidas y continúan con 2 puntos, los mismos que el el fragatino Antonio Navarro Pellicer, que saldó con tablas su último enfrentamiento.

En cuanto a los aragoneses, el joven M. Accattato sigue en racha con 3 puntos, un buen balance si se tiene en cuenta que se ha enfrentado a 4 jugadores con elo Fide. Asimismo, también es reseñable la actuación del joven turolense Arthur Rudenko, 317 del ránking, que se encuentra también entre los jugadores que tienen 3 puntos.

## Noticias breves

### Javier Garrapiz, en segunda ronda del Manuel Alonso

El tenista oscense Javier Garrapiz está ya en la segunda ronda del XXXVI Trofeo Coca-Cola 'Memorial Manuel Alonso', considerado como Campeonato de España Infantil que se está disputando en las instalaciones del CT Vic. El joven jugador del Club de Tenis Osca no tuvo ningún problema para superar su partido de primera ronda, y venció a Daniel de Lamos por un inapelable 6-1 y 6-0. Hoy deberá enfrentarse en segunda ronda a Carlos González, que ayer superó a Héctor Puértolas. ALTOARAGÓN.

### La Peña Edelweiss organiza el VI Trofeo "Fernando Escartín"

La Peña Ciclista Edelweiss, de Sabiñánigo, ha organizado para el próximo día 20 el VI Trofeo "Fernando Escartín", carrera que este año está incluida en la Copa de España y única de carácter nacional en Aragón en categoría junior, siendo uno de los objetivos de la organización alcanzar la categoría de internacional. La prueba, que se celebrará a las cuatro y media de la tarde, tendrá la salida y meta en la calle Serrablo. Los corredores deberán recorrer una distancia de 93 kilómetros en el circuito conocido como el de Cartirana con la entrada al pueblo en una de las vueltas. MERCEDES PORTELLA.

### Sergio Graño, campeón provincial de carabina

Sergio Graño Solé, del Club de Tiro "Las Acacias", de Fraga, se proclamó el pasado domingo campeón provincial de carabina en la modalidad de 'Match Olímpico', con blancos de 25x25 a 50 metros de distancia. José Graño Coll, del Club de Tiro "Las Acacias", de Fraga, fue segundo, mientras que Francisco Garcés Hernández, del Club de Tiro Monzón quedó en tercera posición. El desarrollo del campeonato tuvo la dificultad del calor reinante, que acusaron más los participantes por la prenda de cuero necesaria para controlar mejor el arma, así como por la postura que debe adoptar el tirador para obtener buenos resultados. ANTONIO MARTÍNEZ.

### El Barcelona cierra el fichaje de Riquelme, que podría ser cedido

El presidente del Barcelona, Joan Gaspart, anunció ayer la contratación del centrocampista argentino Juan Román Riquelme (Boca Juniors) para las próximas cinco o seis temporadas, así como el fichaje de un jugador más (un centrocampista) y la salida de un componente de la primera plantilla barcelonista. En el caso de Riquelme, Gaspart comentó que el Barcelona ha pagado seis millones de euros al club argentino y que Riquelme ha aceptado la posibilidad de jugar como cedido en su primera temporada, mientras el club catalán busca soluciones a su exceso de jugadores extranjeros. En la actualidad, el Barcelona tiene en nómina a cinco jugadores extracomunitarios (los brasileños Rivaldo, Fabio Rochemback y Geovanni Deiberson, y los argentinos Javier Saviola y Juan Román Riquelme) y la normativa sólo permite la alineación simultánea de tres ellos y el alta federativa de cuatro. EFE.

### Unicaja y Real Madrid se interesan por Arvydas Sabonis

El Unicaja y el Real Madrid han mostrado su interés por incorporar para la próxima temporada al pivot lituano Arvydas Romas Sabonis, que ha establecido su residencia en Torremolinos (Málaga), después de dejar la práctica del baloncesto la pasada temporada. El pivot, que lleva un año sin jugar debido a diversos problemas físicos, militó por última vez en el Zalgiris Kaunas lituano -su equipo de toda la vida- en la primavera de este año, después de haber estado durante cinco temporadas en los Portland Trail Blazers de la NBA. Sabonis no decidirá su futuro deportivo hasta que logre una forma física adecuada para la competición, según informaron fuentes próximas al jugador de treinta y siete años. La intención de Sabonis es comenzar a entrenarse, trabajar físicamente y comprobar después el momento de forma en el que se encuentra. Posteriormente, el pivot optará por volver a jugar o por retirarse definitivamente. EFE.

### El Zaragoza presenta su campaña para captar abonados

El Real Zaragoza presentó su campaña de renovación y captación de abonados para la temporada 2002-2003 en la que se pretende "mantener la masa social" de 25.500 socios que tuvo el club en la última temporada antes del descenso. El eslogan elegido para esta campaña es "¡A la primera!" con el que los responsables zaragocistas pretenden dar a conocer su deseo de que "toda la afición" acompañe al equipo a primera división y "a la primera". EFE.

## ATLETISMO

## El control de la FAA celebrado en Monzón deparó buenas marcas

## ALTOARAGÓN

HUESCA.- Buenas marcas se consiguieron el pasado fin de semana en el control de la Federación Aragonesa de Atletismo disputado en las pistas municipales de atletismo de Monzón, pese a que el joven zaragozano Jorge Artal no logró la mínima que buscaba en 400 m.l. para el Campeonato del Mundo Junior.

La competición fue aprovechada por atletas de Huesca, Monzón y Zaragoza para intentar conseguir las marcas mínimas para las próximas competiciones, entre ellas el Campeonato de Aragón Absoluto que se ce-

lebra el próximo domingo en las pistas del Centro Aragonés del Deporte en Zaragoza.

Destacaron las mejores marcas personales conseguidas en 800 m.l. por el binefarense Ricardo de la Fuente y por el juvenil montisonense Héctor Lordán, así como la mejor marca personal del año que logró, también en esta misma prueba, el atleta de El Grado, Óscar Calero.

Los resultados fueron:  
100 m.l. masc.- 1. Jorge Duerto (St. Casablanca), 11.65; 2. Óscar Espier (Transbaso Monzón), 11.79; 3. Víctor Samperiz (CA Zoiti), 12.24.  
200 m.l. masc.- 1. Óscar Espier (Transbaso Monzón), 24.10; 2. Jesús

Ortiz (Transbaso Monzón), 24.84; 3. Diego González (St. Casablanca), 25.02.

400 m.l. masc.- 1. Jorge Artal (Helios), 49.04; 2. Gabriel Martínez (Scorpio), 49.33; 3. Felipe Castañer (Integra-2), 51.50.

800 m.l. masc.- 1. Ricardo de la Fuente (Transbaso Monzón), 1.55.06 (m.m.p.); 2. Óscar Calero (Transbaso Monzón), 1.55.55; 3. Víctor Recaj (CA Zoiti), 1.58.62; 5. Héctor Lordán (Transbaso Monzón), 2.03.87 (m.m.p.).

Pértiga masc.- 1. Vicente Oliván (Transbaso Monzón), 3.30; 2. Mario Pintiel (Transbaso Monzón), 3.30.

Pértiga infantil masc.- 1. Carlos Amor (Transbaso Monzón), 2.60.